

### **Sicherheitshinweise:**

1. Setzen Sie dieses Produkt nicht dem Regen, feuchten Bedingungen oder extremen Temperaturen aus.
2. Verhindern Sie, dass dieses Produkt herunterfällt, da dies zu schweren Schäden führen könnte.
3. Demontieren, reparieren oder modifizieren Sie dieses Produkt nicht selbst, sondern wenden Sie sich an einen autorisierten Fachmann.
4. Um jedes Risiko zu vermeiden, entsorgen Sie dieses Produkt nicht unsachgemäß und werfen Sie es nicht ins Feuer, da es eine eingebaute Lithium-Batterie enthält.
5. Reinigen Sie es mit einem trockenen Tuch.
6. Stellen Sie dieses Produkt nicht in der Nähe von Wärmequellen auf und setzen Sie es nicht direktem Sonnenlicht aus.
7. Stecken Sie keine Metallgegenstände in dieses Gerät, denn es besteht die Gefahr, einen Kurzschluss im Gerät zu verursachen.
8. Übermäßiger Schalldruck von Ohr- und Kopfhörern kann zu Hörverlust führen.
9. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.
10. Beschädigen Sie die Batterie nicht.

Bei Rauchentwicklung, ungewöhnlichen Geräuschen oder starker Hitzeentwicklung bringen Sie das Gerät an einen sicheren Ort im Freien.

Im Falle eines Brandes löschen und kühlen Sie mit ausreichend Wasser und alarmieren im Zweifelsfall die Feuerwehr. Lithium-Ionen-Akkus können auch nach dem Löschen noch für längere Zeit rückzündend.

Lagern Sie den gelöschten Akku / das gelöschte Gerät aus diesem Grund auch nach dem Ablöschen in einem Wasserbecken oder einem anderen geeigneten Behälter.

Bewahren Sie die Verpackung und deren Bestandteile (z. B. Plastiktüten, kleine Teile) außerhalb der Reichweite von Kindern auf, da diese eine Erstickungsgefahr darstellen können.

### **Safety instructions:**

1. do not expose this product to rain, humid conditions or extreme temperatures.
2. prevent this product from falling, as this could result in serious damage.
3. Do not disassemble, repair or do not disassemble, repair or modify this product yourself, but contact an authorised specialist. To avoid any risk,
4. Do not dispose of this product improperly and do not dispose of it fire as it contains an inbuilt lithium battery.
5. Clean it with a dry cloth.
6. Do not place this product near heat sources and do not expose it to direct sunlight.

7. Do not insert metal objects into this device as there is a risk of causing a short circuit in the device.

8. Excessive sound pressure from earphones and headphones can cause lead to hearing loss.

9. Keep out of the reach of children.

10. Do not damage the battery.

In the event of smoke, unusual noises or excessive heat, move the appliance to a safe place outdoors.

In the event of a fire, extinguish and cool with sufficient water and If in doubt, alert the fire brigade. Lithium-ion batteries can continue to reignite for a long time after extinguishing.

For this reason, store the extinguished battery / the extinguished device for this reason, even after extinguishing in a basin of water or another suitable container.

Keep the packaging and its components (e.g. plastic bags, small parts) out of the reach of children, as they may pose a choking hazard.